



→ Communiqué de presse

Vendredi 5 novembre 2010

Décès de Charlez ar Gall :

Jean-Yves Le Drian rend hommage à l'homme de conviction

Avec le décès de Charlez ar Gall, c'est un pan entier de l'histoire de la Bretagne et du Breton qui se rappelle à nous.

« Avec respect, je salue la mémoire de l'homme de conviction, le militant infatigable qui a su installer et développer la langue bretonne dans les médias. La Bretagne lui doit beaucoup et je tiens à lui rendre hommage et saluer sa mémoire ».

Marv Charlez ar Gall :

Jean-Yves an Drian a zoug bri d'an den mennet

Aet eo Charlez ar Gall diganeomp ha gantan ez eo un tamm mat eus Istor Breizh hag ar brezhoneg zo aet ivez.

"Gant doujans e saludan memor un den mennet, ur stourmer dalc'hus en deus gouezet stalian ha diorren ar brezhoneg er mediaou. Un dle he deus Breizh en e genver ha ret eo din dougen bri anezhan hag envorin buhez an den."